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中華電腦學會中華電腦學會中華電腦學會中華電腦學會 2002002002009999 年年年年週年大會週年大會週年大會週年大會會務報告會務報告會務報告會務報告    

第四屆理事會成員 - 過去一年中理事會有些理事因各種原因辞職，理事會

按會章規定補充了新的理事，現今現今現今現今第四屆即將卸任的第四屆即將卸任的第四屆即將卸任的第四屆即將卸任的七位七位七位七位成員如下成員如下成員如下成員如下：：：： 

會長：方秀儒 

副會長：曹文俊 

秘書：羅慧嘉 

財政：江明 

技術：伍子良 

外交：黃國棟 

總務：方岳山 

本本本本會的榮譽職稱會的榮譽職稱會的榮譽職稱會的榮譽職稱    

-郭華榮譽會長 

-黃國棟創會會長 

本會的本會的本會的本會的義務顧問義務顧問義務顧問義務顧問    

-余國基技術顧問 

-張傳馨律師法律顧問 

本會的本會的本會的本會的核數會計師核數會計師核數會計師核數會計師    

-楊舉正註册會計師 

以下是學會一年來以下是學會一年來以下是學會一年來以下是學會一年來會務會務會務會務情情情情况况况况和存在的和存在的和存在的和存在的一些一些一些一些問題問題問題問題：：：：    

1. 學會會員增加：由 70 多位增至 86位，現有永久會員 83 位，普通會員有

3位。 
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2. 成功完成兩天(2008 年 10 月 15、16 日)Casino 籌款，於本年初收到款項 

$80,989.00。 

3. 修改會章: 未能完成，年初已着手進行，收到了三人小組的草案和葉勝

君夫婦提出的草案，在多次月會上進行了討論，並在 8月 22 日召開會員

大會討論，但尚未能取得統一意見，因此修改會章之事，留待下屆解决，

目前以在政府註册處存案之英文版會章為准。 

4. 基於学會取得博彩局撥款的基金，本會内部學習班開班學費的收入，加

上新會員入會費，以致學會財務增加，因此能添置多些電腦器材和傢俱椅

子…等等設備。至 2009 年 9 月底，主要設備有：桌面電腦 10 台，手提式

電腦 3台，40 吋電視機一台，投影器連 7呎寬角銀幕一台. 随着 Window 7

的出現，學會下年度開始將添置 Window 7 新電腦。 

5. 由於學會是註册的不牟利機構，在去年經費短缺情况下，曾獲得微軟公

司(Microsoft) 優惠合同，許可購買旗下公司特別便宜軟件。雖然這些軟

件學會已經啟用過(ACTIVATED)，但由於法律責任較為複雜，後來大多數

新舊理事決定停止不用特別便宜微軟公司(Microsoft)軟件。現在學會取得了

博彩局撥款的基金，决定取消這些便宜軟件合同，今後購買正版正價的軟

件，新購軟件的管理細則，將由新理事會制訂。 

6. 本年學術上的活動: 

* 郭華君以前已舉辦過 Power Point學習班，2008 年 10-11 月又再辦了

Power Point兩次學習班，共有 17 會友参加。 

* 葉勝君辦了 Set up新電腦，製作 Back up Disc學習班，共 11 位會友

参加。 

* 本會对外舉辦每月的四個周末為一期的電腦入門普及班、中文打字班，

編了四課的講義，2009 年 3-9 月共有 29 位學員報名。義務教師是方秀

儒、陳東源、江明、黄國棟、杜漩娟、楊碧金、陳錫揚等會友。 

以上學習班，學會收到贊助費及學費 $1940元 
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*此外在下列月份的會員聚會中舉行了以下内容的講座: 

7 月 11 日張律師講述和解答有关電腦密碼的法律知識。 

7 月 25 日曹文俊君講述電腦密碼的常識。 

8 月 8 日方秀儒君講述用 Photoshop修飾相片的基础知識。 

9 月 12 日陳東源君講述拍攝花卉及鳥類的技巧。 

10 月 10 日張律師講解本會選舉法有关的問題。 

學會原計劃每月能有一次講座，在這方面尚未能完全實現。 

7. 學會增加了開放時間： 

原來只是每月第二、四個星期六下午開放，曾試行每星期六、日下午均開

放，後因人手不足和参加的會友較少，現訂為每月的第二及第四個星期六

和星期日下午 1-3時開放。 

學會的网站學會的网站學會的网站學會的网站    www.eccs2000.comwww.eccs2000.comwww.eccs2000.comwww.eccs2000.com：：：：    

由郭華君主編，對內對外從各方面反映了學會和會員們的情况，及時把學

會的活動相片和編制的 Power Point上网，登載了修改會章的資料，在本

年的選舉過程中設立專欄。會員可通過网站交流和發表意見，是很好的會

友園地，希望大家瀏覽和投稿。 

本年學會本年學會本年學會本年學會参参参参與本市華人社區的活動和本會內與本市華人社區的活動和本會內與本市華人社區的活動和本會內與本市華人社區的活動和本會內外的外的外的外的聯誼活動聯誼活動聯誼活動聯誼活動：：：：    

由於學會在華人社區的影响逐渐擴大，又獲得博彩局撥款的基金，因此許多

社區活動都邀請本會参加，許多社區主辦的慈善事業籌款都來函要求贊助，

今年已捐出贊助的有： 

• Royal Alex 醫院婦科醫院建立以華人社區命名的教學會議室。捐

$1,000. 

• 捐助台灣風災。捐$1,000. 
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• 捐助本市華人社區慶祝中国国慶 60周年演出。捐$500. 

• 捐助 Glenrose 康复醫院。捐$1,000. 

6 月 28 日陳東源會友花園開放日：眾會員同享好時光，增長友誼。 

學會理事和會友輪流参與其他友好社團聯歡聚餐等活動，互相支持。 

團結團結團結團結：：：：    

本會是八十多位會友的團体，有各行各業的人材，有老年、中年和青年的

會友，由於對電腦的興趣，和爭取跟上時代發展的願望，使大家聚集到學會

裡來，由於大家的共同努力，學會逐漸成長壯大。眾所週知，學會今年出現

過一些矛盾和不同意見爭論。會友們發出了電郵，意見書，建議書，公開信

等等形式，表達意見。作為一個團体，有矛盾和不同意見是完全可以理解

的，只要遵照下列的原則：發揚民主，互相尊重，開誠佈公，講究和諧氣

氛，維护學會團結，着眼向前，問題就可以解决。相信經過風浪的考驗，大

家都得到鍛鍊和提高，中華電腦學會一定能够發揚成績，克服缺點，向前邁

進。 

展望展望展望展望::::    

在中華文化中心的圖書館內，由本會捐贈設置二台電腦給群眾使用。 

考慮與耆英大厦聯系，協助設置上网，以便耆英使用電腦。 

要求多些會友充當本會義工，推進會務。準備下次博彩局分配的博彩義工任

務。 

堅持在社區普及電腦知識，繼續本會歷年來開設電腦入門班和中文打字班的

做法，擴大學會的影响。 

舉辦聖誕和春宴聯歡會，今後增加豐富多彩的活動內容。 

明年舉辦學會開放日，慶祝學會成立十周年。 

第五屆第五屆第五屆第五屆理事會成員理事會成員理事會成員理事會成員 
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本會於 2009 年 10 月 24 日事會按會章規定進行了第五屆(2010-2011)新的理

事會選舉，選舉出七位理事，分工如下： 

會長：曹文俊 

副會長：陳東源  

秘書：羅慧嘉 

財政：江明 

技術：伍子良 

外交：楊碧金 

總務：方岳山 

建議大會通過下列聘請 

本會的義務顧問： 

-余國基技術顧問 

-張傳馨律師顧問 

本會的核數會計師： 

-楊舉正註册會計師 

以上是我作為本屆的會長，根据會章的要求，在學會的周年大會上向大家作

的會務總結報告，由於水平有限，經驗不足，希望大家批評指正，修訂補

充，然後交由大會通過。 

謝謝！ 

方秀儒 2009 年 11 月 28 日 


